# Die Hauszeitung





### Inhaltsverzeichnis

Monatsandacht	3 - 5
Vom 15. zum 15. Was gab es?	6 - 17
Was kommt?	18
Elim Einblick (Hausnachrichten)	19
Neue Gesichter	20 - 21
Von uns gegangen	22
Gedicht zu Monat	23
Haha hihi	24
Das gibt's immer	25
Gegen die Langeweile	26



# Monatsandacht für August 2019

# Geht und verkündet: Das Himmelreich ist nahe (Mt 10,7 nach der Einheitsübersetzung).

Mit dieser Botschaft hatte Jesus seine 12 Jünger in die Dörfer und Städte Israels geschickt. Schon die Verkündigung von Johannes dem Täufer und von Jesus selbst begann mit den Worten: "Kehrt um! Denn das Himmelreich ist nahe." Was soll damit gesagt sein?

Wenn das Matthäusevangelium vom "Himmelreich" spricht, dann meint es dasselbe, was in anderen Evangelien das "Gottesreich" heißt. Es meint die Herrschaft Gottes über die gesamte Welt, ein Reich des Friedens, der Gerechtigkeit und der Liebe. Damit dieses Reich kommen kann, muss Gott zuvor Gericht halten über allen Hass, alle todbringende Gewalt und alle Ungerechtigkeit, deren Ursprung im menschlichen Herzen liegt. Mit dem Himmelreich ist also auch das Gericht nahe. Es bleibt nicht

mehr viel Zeit, sich darauf vorzubereiten. Handelt jetzt, rufen Jesus und seine Jünger! Kehrt von euren bösen Wegen um! Wenn ihr das tut, werdet ihr Anteil erhalten an allen Gütern des kommenden Reichs. Schiebt die Umkehr nicht auf, damit es nicht plötzlich zu spät ist! Weder Johannes der Täufer noch Jesus und seine Jünger haben ein Datum genannt, an dem die Weltenwende eintreten wird. Aber sie wussten und sagten: Sie ist so nahe, dass sie jetzt eine Entscheidung von uns fordert.

Seither sind rund 2.000 Jahre vergangen. Das angekündigte Himmelreich auf Erden ist noch nicht gekommen. Können wir die Botschaft von damals trotzdem noch weitertragen und auch heute noch sagen: "Das Himmelreich ist nahe"? Wir sollten bei solchen Fragen auf jeden Fall bedenken, dass das Himmelreich in bestimmter Hinsicht tatsächlich schon gekommen ist. Mit der Auferstehung und Himmelfahrt von Jesus Christus ist es angebrochen, ebenso mit dem Gericht, das sich durch die christliche Verkündigung bereits an den Menschen

vollzieht, und mit dem ewigen Leben, das für die Christusgläubigen schon jetzt und hier beginnt. Ja, das Himmelreich hat schon begonnen, es ist aber noch nicht vollendet. Wir warten noch auf die sichtbare Wiederkehr Jesu Christi, durch die Gottes Herrschaft sich überall durchsetzen wird. Damit wir darauf vorbereitet sind, heißt es auch heute: Kehrt um und schiebt es nicht auf! Denn das Himmelreich ist nahe.

Prof. Dr. Uwe Swarat (Theologische Hochschule Elstal)



# Vom 15. Zum 15. Was gab es?

#### Bratkartoffeln frisch und lecker





Erst schnippeln, dann schnacken





Das Getränk hatte es in sich ©

(waren Smoothie's)



Viele Köche verderben hier nicht den Brei.

#### vorsichtiger Beginn



#### es schmeckte allen!



#### Sommerzeit ist Grillzeit

Grillmittag am 25.06.2019



Thomas Sommer, unser Küchenchef, grillte leckere Bratwürstchen und frisches Gemüse.





Dazu gab es Kartoffel- und Nudelsalat. Die vorgekochten Kartoffeln, wurden einen Tag vorher, von unseren Bewohnern selber geschält und geschnippelt.



Einige suchten sich ein schattiges Plätzchen draußen, andere wollten lieber drinnen, im Freiin von Saß Saal bleiben.



Es wurde Musik gehört und wir hatten gemeinsam eine schöne Mittagszeit.

Bevor das Essen startete, wurde zusammen gesungen, bei einer Geschichte und einigen Witzen, wurde herzhaft gelacht. Zur Abkühlung gab es, zum Nachtisch, ein Eis.

#### Jazztanzgruppe 27.06.19

Jazztanzgruppe des TV 08 Feudingen, brachte richtig Stimmung in das Haus.







Auf ganz vielfältige Art, wurde hier Musik gespielt und getanzt.



Rock `n` Roll von Elvis Pressley: "Ich will keine Schokolade"

#### Madonna mit "Like a prayer"



Lambada begeisterten die jungen Damen und unsere Bewohner.





Mit einem riesigen Applaus, bedankten sich die Bewohner für einen sehr unterhaltsamen Nachmittag.



Am Ende, mischten sich die jungen Mädchen, unter die Senioren und es entstanden die tollsten Gespräche.



Um hundert Ecken, kennt hier jeder jeden.

#### Was kommt?





#### Herzlich willkommen

zu unserem Bewohnerfest mit dem Motto

ples rund um die Kartoffer



am Samstag, den 31. August 2019 von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Oberndorfer Str. 46a, 57334 Bad Laasphe Telefon: 02754 3747 0

#### Elim Einblick

(Hausnachrichten)

Die Hausleitung bedankt sich beim Förderverein, für den Windschutz, der im Park angebracht wurde.



### Neue Gesichter

Eingezogen vom 01.06. – 15.07.

Frau Büttner
Frau Dickel
Frau Homrighausen
Frau Lückel
Frau Luckenbach
Frau Müller
Herr Pinn
Frau Rupprecht
Herr Scnmidt



# Zur Unterstützung des Pflegepersonals arbeiten für Sie

Frau Dankert auf dem OG Frau Schneider auf dem OG

#### Neue Mitarbeiterinnen in der Pflege

Frau Thierfelder auf dem OG

Es ist sehr schön, dass sich diese Mitarbeiter für uns als Arbeitgeber entschieden haben.

Wir würden uns freuen, wenn Sie mit unserer Wahl zufrieden sind.

# Von uns gegangen

#### Verstorben vom 01.06. – 15.07.

Frau Wallner Elfriede Frau Schneider Christa Frau Müller Frieda Frau Benfer Erika



#### Ausgezogen



#### Herr Kniese M.



#### Martin Greif . 1839-1911 Vor der Ernte

Nun störet die Ähren im Felde ein leiser Hauch, Wenn eine sich beugt, so bebet die andre auch.

Es ist, als ahnten sie alle der Sichel Schnitt – die Blumen und fremden Halme erzittern mit.



### HaHa-HiHi

Ein Junge hilft einer alten Nonne über die Straße.

Sie: Vielen Dank, mein Kleiner.
Er: Kein Problem. Batmans Freunde, sind auch meine Freunde.

"Was sind Sie von Beruf?"

"Zauberkünstler."

"Zauberkünstler?"

"Ja, ich zersäge Mädchen."

"Haben Sie auch Geschwister?"

"Ja, zwei Halbschwestern."

Zwei Kegelbrüder gehen ziemlich spät nach hause. Sagt der eine: "Wenn ich jetzt nach hause komme, kocht meine Frau vor Wut." Sagt der andere: "Da haste aber Glück. Ich bekomme um diese Zeit nichts Warmes mehr."

# **Gegen Langeweile**

Montag	Gymnastik und Bewegung
	Jeden 2. Montag im Monat ist
	Altenkreis im Saal
	Alterialeis IIII Gaai
· .	
Dienstag	Gedächtnistraining
Mittwoch	Backen, basteln,
	, ,
Donnerstag	Gymnastik und Bewegung
Bormorotag	Letzter Do. im Monat Friseur
	(Kurzhaarschnitte)
Freitag	Singen im Hofblick
	14 tägig
	Wochenschlussandacht und
	Bibelstunde
	Friseur (bitte auf den
	Wohnbereichen melden)
Samstag	Einzelbetreuung
	Zeit für Besuche
Sonntag	TV Gottesdienst
Commug	

# Herzliche Einladung zum Besuch unserer Cafeteria!

Jeden Mittwoch
Samstag, Sonntag und an Feiertagen
werden Sie in der Cafeteria
von 15.00 – 17.00 Uhr liebevoll bewirtet.

Seien Sie uns herzlich willkommen!

